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あ き る 野 市 教 育 委 員 会 １ 月 定 例 会 会 議 録

１ 開 催 日 令和４年１月２０日（木）

２ 開 催 時 刻 午後２時００分

３ 終 了 時 刻 午後２時１７分

４ 場 所 あきる野市役所 ５階 ５０５会議室

５ 日 程 日程第 １ 議案第 １号 あきる野市スポーツ推進計画の策定に

係る諮問について

日程第 ２ 教育長及び教育委員報告

６ 出 席 委 員 教 育 長 丹 治 充

教育長職務代理者 田野倉 美 保

委 員 小 西 フミ子

委 員 坂 谷 充 孝

委 員 岡 部 秀 敏

７ 欠 席 委 員 なし

８ 事務局出席者 教 育 部 長 渡 邉 浩 二

指 導 担 当 部 長 草 刈 あずさ

生涯学習担当部長 佐 藤 幸 広

教 育 総 務 課 長 吉 岡 賢

教育施設担当課長 岩 﨑 徹

学 校 給 食 課 長 山 本 匡 俊

指 導 担 当 課 長 樅 山 雄 三

生涯学習推進課長 沖 倉 英 基

スポーツ推進課長 長谷川 美 樹

図 書 館 長 細 谷 英 広

指 導 主 事 大 道 雅 士

９ 事務局欠席者 指 導 主 事 宇佐美 拓 郎
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開会宣言 午後２時００分

教育長（丹治 充君）

皆さん、こんにちは。明日は大寒ということでございますけれども、新型コロナウイル

ス感染症拡大がデルタ株から、今度はオミクロン株に取って代わり、感染者は連日、増え

ているわけでございます。市役所では、午前中に感染症対策本部が開催されまして、まん

延防止等重点措置の適用に伴う市の対応について会議が持たれております。

こうした中で、市内中学校では長野県菅平で行われます移動教室、こちらには２校が参

加できましたけれども、他の学校では実施が現在危ぶまれている状況であります。行けな

い学校については、延期の措置を取らざるを得ないだろうということで、何とも残念な状

況でございますけれども、そうした中で、ただいまからあきる野市教育委員会１月定例会

を開催いたします。

本日は教育委員全員が出席しており、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４

条第３項に規定する定足数に達しておりますので、会議は成立しております。

なお、本日傍聴の希望がありますので、許可したいと思います。

事務局は、宇佐美指導主事が欠席をしております。

それでは、議事日程に従って会議を進めたいと思います。

まず、議事録署名委員については、岡部委員と小西委員を指名いたします。

それでは、議事に入りたいと思います。

日程第１ 議案第１号あきる野市スポーツ推進計画の策定に係る諮問についてを上程い

たします。

それでは、説明を生涯学習担当部長にお願いいたします。

生涯学習担当部長（佐藤幸広君）

それでは、議案第１号あきる野市スポーツ推進計画の策定に係る諮問についてご説明い

たします。

提案理由でございます。あきる野市スポーツ推進計画は、計画期間が令和４年度末をも

って満了することから、次期計画についてあきる野市スポーツ推進審議会条例第２条第１

号の規定に基づき、同審議会に諮問したいので、教育委員会の承認を求めるものでござい

ます。

詳細につきましては、スポーツ推進課長からご説明いたします。

教育長（丹治 充君）

スポーツ推進課、長谷川課長。

スポーツ推進課長（長谷川美樹君）

それでは、ご説明申し上げます。本市のスポーツ推進計画につきましては、第１期目と

なる計画を平成２５年８月から令和３年３月末までの計画期間で策定いたしました。

その中、第２期目となる計画の策定につきましては、東京２０２０オリンピック・パラ

リンピック大会が終了し、市民のスポーツの関心が高まった時期に、市民アンケートを実

施し、計画を策定することが、より実効性のある計画が策定できると判断し、第１期目の

計画を令和５年３月末まで延伸いたしました。これにより、令和４年度末で計画期間が満
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了することから、次期計画（案）についてスポーツ推進審議会に諮問したいので、委員会

の承認を求めるものでございます。

次に、スケジュールでございます。本日お配りしました資料を御覧ください。１月２０

日、本日の委員会で承認をいただければ、１月２４日のスポーツ推進審議会において諮問

いたします。その後、数回の審議会を経て、計画の素案を作成し、１０月の教育委員会で

ご意見を伺いたいと考えております。その後、１２月の市議会福祉文教委員会で素案の報

告を行い、１２月中旬から市民に向けてパブリックコメントを行い、３月の計画策定を目

指します。

説明は以上になります。どうぞよろしくお願いいたします

教育長（丹治 充君）

説明が終わりました。

これから質疑に入ります。何か質問などありますか。

田野倉職務代理。

教育長職務代理者（田野倉美保君）

第１期のスポーツ推進計画が令和５年の３月まで延伸されたということで、この第２期

に関してはいつからいつまでの計画になるのかを教えてください。

教育長（丹治 充君）

スポーツ推進課、長谷川課長。

スポーツ推進課長（長谷川美樹君）

第２期につきましては、令和５年の４月からのスタートになりますが、このスポーツ推

進計画の計画期間につきましては、総合計画教育基本計画の計画期間を踏まえて期間を設

定する必要があると考えております。このためこの期間につきましてもスポーツ推進審議

会の意見を聞き、検討していきたいと考えております。

以上でございます。

教育長（丹治 充君）

よろしいですか。

教育長職務代理者（田野倉美保君）

はい、ありがとうございます。

教育長（丹治 充君）

そのほかご質問等ございますでしょうか。

小西委員。

委員（小西フミ子君）

このスケジュールなのですけれども、スポーツ推進審議会、⑤、⑥そして５月下旬とい

うのは新しくなってからなのかもしれませんけれども、１、２、３、これは前の５、６と

審議の内容的には全部継続しているものなのですか。

教育長（丹治 充君）

スポーツ推進課、長谷川課長。

スポーツ推進課長（長谷川美樹君）

スケジュールの中の今年度の⑤、⑥につきましては、１月２４日から諮問をいたしまし
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て、計画の内容についてご意見を伺うというスケジュールで、２４日から始めたいと考え

ております。この中の意見を伺う項目につきましては、それぞれの回でテーマ、項目を分

けてご意見を伺う予定としておりますが、状況によってはご意見がまとまらなければ次の

回に持ち越しであるとか、そういったことは予定をしております。現在予定をしていると

ころは１月２４日の第１回のところで、まずスポーツ推進計画の目標値というところをご

意見を伺うところからスタートいたしまして、体系をどのように組んでいくかというとこ

ろからご意見を伺うという予定になっております。

以上でございます。

教育長（丹治 充君）

どうぞ、小西委員。

委員（小西フミ子君）

それでは、５月下旬になって１、２、３、４、５となっていますが、これは新たな審議

内容ではなく、５月以前の審議内容の継続として５、６とか７、８、９、１０、１１とか、

そういう形に考えていても良いのでしょうか？

教育長（丹治 充君）

スポーツ推進課、長谷川課長。

スポーツ推進課長（長谷川美樹君）

委員のおっしゃるとおり、連続して回を重ねていきますので、来年度、令和４年度の５

月下旬というところは７、８と継続で、そういうふうに申し上げられますが、これをスポ

ーツ推進計画のご意見を伺う審議会としては１月２４日が１回目で、３月が２回目、５月

下旬が３回目と表記をすれば分かりやすかったと思います。申し訳ございません。今回こ

の期間、回数につきましては、年度の中の第何回目いうことで表記をさせていただいてい

ますので、そういった回数の表記ということでご理解いただければと思います。

以上でございます。

委員（小西フミ子君）

分かりました。

教育長（丹治 充君）

３月下旬、年度の終わりまでが６回目ということで、新年度は５月下旬に１回目が行わ

れるという捉え方でよろしいですか。

スポーツ推進課長（長谷川美樹君）

はい。

教育長（丹治 充君）

小西委員。

委員（小西フミ子君）

分かりました。ありがとうございます。

教育長（丹治 充君）

そのほかございますでしょうか。

《なし》

教育長（丹治 充君）
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質問がないようですので、質疑を終了いたします。

議案第１号あきる野市スポーツ推進計画の策定に係る諮問については、原案のとおり承

認することに異議はございませんか。

《異議なし》

教育長（丹治 充君）

異議なしと認めます。

日程第１ 議案第１号あきる野市スポーツ推進計画の策定に係る諮問については、原案

のとおり承認されました。

続きまして、日程第２ 教育長及び教育委員の報告ということで、私の説明をさせてい

ただきます。よろしくお願いします。

１２月２１日から２３日まで、西多摩３市３町１村、それから都の教育委員会、そして

東京都多摩教育事務所曽根所長、それから都の教育長である藤田教育長へ就任の挨拶に伺

いました。

それから、１月７日に令和４年度の市議会開会の会議がございました。

それから、１月９日、消防団の出初式が東京サマーランドで行われましたけれども、日

夜市民の安全安心のために頑張っておられる消防団の方々、大変精かんな出初式が行われ

ておりました。

１０日は、教育委員全員が出席しております成人式。今年度の感想としては、非常に落

ち着いた中での成人式が行われたという思いでおります。

そのほか１９日には経営会議のほかに地球温暖化対策推進本部会、それから環境基本計

画策定本部会ということで、現代的な課題について協議が行われております。

私からは以上です。

委員さんはいかがですか。

それでは、小西委員。

委員（小西フミ子君）

私からは、先日東京都教育委員会の連合会に参加させていただきました。丹治教育長が

委員のときに理事をされていた後任として行かせていただきました。とても勉強になりま

したけれども、その中でとてもうれしく思ったことがあります。それは数年前、江東区に

出来た東京グローバルゲートウェイについて、そこは館内すべてが飛行機内であったり、

レストランであったり、いろんなシチュエーションなど生活のあらゆる場面を楽しく工夫

しており、英語が苦手であった子どもたちが帰りには英語が好きになって帰れるような今

まで多摩地域の学校では遠すぎて往復4時間かかり、学校で行くには難しい場所でしたので、

利用できなかったと思いますが、それと同じものが来年、令和５年１月に、立川駅から徒

歩７分、立川グリーンスプリングスに出来るそうです。是非、多摩地域の学校でも利用で

きたらいいなと希望を持って帰りました。今まで東京グローバルゲートウェイの、江東区

にできていた英語が大好きになるというそういう施設が遠過ぎて、こっちの多摩地域から

は往復約４時間かかって、学校で行くのはとても大変だったと思います。それが来年の令

和５年１月に本当に同じようなものが立川のグリーンスプリングス、立川北口から歩いて

六、七分ですか、そこに同じようなものができるそうなのです。そうすると、この辺の多
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摩地域の方たちが、子どもたちが気軽に行けるということで、ぜひ私も前回の見学のとき

には行かれなかったものですから、見学させていただきたいなと思い、とても興味を持ち

ました。そして、多摩地域の学校の生徒たちが、これをたくさん利用してくれるといいな

と、とても希望を持って帰ってきました。以上です。

教育長（丹治 充君）

ありがとうございました。

そのほかの教育委員の報告ございましたら、よろしいですか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

ただいま報告がありましたけれども、特に質問等がないようですので、最後に事務局か

ら今後の日程等についてご案内をお願いいたします。

吉岡課長。

教育総務課長（吉岡 賢君）

それでは、私から、今後の日程についてご報告をさせていただきたいと思います。

まず初めに、少し飛びますが、２月３日木曜日でございます。今年度最後を予定してい

たのですけれども、増戸小学校の学校訪問を予定をしていたところでございますが、現在

新型コロナウイルス感染症が大変広がっている状況等を鑑みまして、誠に残念ではござい

ますけれども、今回は中止という判断をさせていただきましたので、ご報告をさせていた

だきたいと思います。

次に、２月８日でございます。午前１０時から総合教育会議を予定をしております。教

育委員の皆様方におかれましては、ご都合どうぞよろしくお願いいたします。

それと、こちらの日程には記載がなく大変申し訳なかったのですが、同じく２月８日火

曜日でございますけれども、午後１時１５分から臨時の教育委員会を開催をさせていただ

く予定でございます。午前に引き続き大変申し訳ございませんが、ご出席のほどお願いし

たいと思います。

最後に、次回２月の定例会でございますが、２月１６日水曜日午後２時から、ここ５０

５会議室で開催したいと思います。

私からの案内は以上でございます。

教育長（丹治 充君）

そのほかありませんか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

それでは、以上をもちましてあきる野市教育委員会１月定例会を終了いたします。

閉会宣言 午後２時１７分


